

ALVARO MORATA Y ALICE CAMPELLO, UNIDOS POR UN MÓVIL

“Hablamos mucho por teléfono, sin el móvil sería muy complicado, nos sentimos más cerca”, aseguraba la modelo italiana

El futbolista del Atlético de Madrid Álvaro Morata y su esposa, la modelo italiana Alice Campello, son embajadores del nuevo móvil LG Nakari. Durante el acto de promoción, la pareja se estuvo haciendo `selfies` y bromeando, demostrando que su relación marcha por muy buen camino.

El teléfono es muy importante en la vida de la pareja, dados los numerosos viajes por el mundo que tiene que realizar el futbolista. “Hablamos mucho por teléfono, sin el móvil sería muy complicado, nos sentimos más cerca”, asegura la influencer. Por su parte, Morata dice utilizarlo para mejorar su inglés. “A veces cuando vamos en el avión y tenemos ratos libres, me pongo películas y canciones en inglés para que no se me olvide lo que aprendí en Inglaterra”.